
 

と
、
原
因
究
明
と
抜
本
的
な
解
決
を
製
鉄
所
側
に
口
頭
で

要
請
し
ま
し
た
。 

   

新
日
鉄
は
１
日
、
記
者
会
見
を
開
き
、
酒
本
義
嗣
所
長

が
、
１
月
以
降
３
回
の
停
電
に
よ
る
ト
ラ
ブ
ル
は
人
為
ミ

ス
が
原
因
だ
っ
た
と
し
、
黒
煙
を
発
生
さ
せ
た
こ
と
を
謝

罪
し
ま
し
た
。
ま
た
同
所
長
は
、
作
業
員
個
人
の
ミ
ス
で

は
な
く
装
置
の
配
置
や
手
順
に
問
題
が
あ
っ
た
こ
と
を

指
摘
し
た
と
い
い
ま
す
。 

 

愛
知
県
東
海
市
の
新
日
鉄
住
金
が
6
月
22
日
、
停
電
に
よ
る
大
量
の
黒
煙
を
出
し
た
問
題
で
、
佐
々
木
憲
昭

衆
院
議
員
、
井
上
哲
士
参
院
議
員
は
、
同

25
日
、
調
査
に
入
り
、
東
海
市
や
愛
知
県
の
担
当
者
か
ら
説
明
を
受
け
、

住
民
や
労
働
者
と
懇
談
を
持
ち
ま
し
た
。 
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愛
知
県
で
は
環
境
部
か
ら
当

日
の
対
応
な
ど
を
聞
き
ま
し

た
。
環
境
活
動
推
進
課
の
大
村

課
長
は
、
新
日
鉄
が
事
故
で
は

な
く
通
常
の
行
為
だ
と
説
明
し

て
い
る
こ
と
に
対
し
、「
県
は
事

故
だ
と
認
識
し
て
い
る
。
県
民

に
迷
惑
を
か
け
た
こ
と
は
間
違

い
な
い
」
と
新
日
鉄
に
伝
え
、

報
告
書
の
提
出
を
求
め
て
い
る

と
説
明
し
ま
し
た
。
ま
た
、
す

す
で
車
が
汚
れ
る
な
ど
の
被
害

に
対
し
て
、
新
日
鉄
が
補
償
す

る
こ
と
に
な
っ
て
い
る
の
で
住

民
に
周
知
す
る
よ
う
同
社
に
伝

え
る
と
述
べ
ま
し
た
。 

 
 

 

東
海
市
で
は
環
境
経
済
課
や

消
防
本
部
か
ら
説
明
を
う
け
ま

し
た
。 

 

今
年
１
月
の
事
故
と
は
違
っ

て
、
発
生
直
後
に
会
社
か
ら
消
防

に
連
絡
が
あ
っ
た
こ
と
、
直
後
に

大
気
を
調
べ
「
有
害
物
質
」
は
出

て
い
な
い
こ
と
を
確
認
し
た
と

説
明
。
し
か
し
、
測
定
し
た
の
は

一
酸
化
炭
素
や
硫
化
水
素
な
ど

４
種
類
の
み
で
し
た
。 

 

ま
た
、
50
年
前
の
創
業
時
か
ら

使
っ
て
い
る
設
備
も
あ
る
と
説

明
し
ま
し
た
。 

 

大
村
知
事
は
25

日
の

記
者
会
見
で
、
今
回
の
事

故
に
関
し
、
本
社
の
役
員

を
呼
ん
で
再
発
防
止
を

申
し
入
れ
る
考
え
を
明

ら
か
に
し
ま
し
た
。 

 

ま
た
、
東
海
市
は
党
国

会
議
員
団
の
調
査
の
あ

新
日
鉄
黒
煙
問
題 

6
月
22
日
午
後
、
電
気
設
備
の
作
業
中
に
停
電
が
発

生
。
コ
ー
ク
ス
炉
内
の
一
酸
化
炭
素
を
排
出
で
き
な
い
事
態
に
な
り
、
強

制
的
に
ガ
ス
を
燃
焼
さ
せ
、
火
柱
や
大
量
の
黒
煙
を
発
生
さ
せ
ま
し
た
。

同
社
で
は
1
月
に
も
2
回
、
同
様
の
事
故
を
起
こ
し
て
お
り
、
そ
の
時
に

決
め
た
安
全
対
策
が
完
了
し
な
い
ま
ま
操
業
を
再
開
し
て
い
ま
し
た
。 

 火柱、黒煙を上げる新日鉄製鉄所＝6月 22日 

 付近から様子を見る佐々木、井上氏ら＝6月 25日 

 

 住民懇談会では、「真っ赤な火柱が十本以上あ

がり黒煙が立ち上った」「臭いがきつかった」な

ど、生々しい体験が語られました。同社の労働者、

元労働者から職場の様子が紹介され、公害問題に

取り組む無所属の市議も参加されました。 


